

# ズームアップ



## 地 域防災力を高めるための一翼を担う

4月16日、役場庁議室において『災害時における次世代自動車からの電力供給等の協力に関する協定締結式』が行われました。

この協定は、釧路自動車販売店協会会員で町内に販売店をもつ6社（釧路トヨタ自動車、釧路トヨペット、トヨタカローラ釧路、ネッツトヨタ釧路、帯広日産自動車、北海道マツダ販売）と町が締結したもので、災害時に電気自動車などを非常用電源として活用することや店舗開放による携帯電話などの充電サービスを提供する内容などが盛り込まれています。

## ゼ リーの中にカラフルな花を咲かせました

4月17日、真龍小学校家庭科室において、フラワーゼリーザーの中に花が咲いているように見える南米ペルー発祥のデザートゼリーです。ゼリーの中に専用の道具を使って、ピンク・水色・黄色のクリームを入れていき、参加者は好きな色を使って本物の花が入っているような色鮮やかなフラワーゼリーを作りました。

フラワーゼリーとは、ゼリーの中に花が咲いているように見える南米ペルー発祥のデザートゼリーです。ゼリーの中に専用の道具を使って、ピンク・水色・黄色のクリームを入れていき、参加者は好きな色を使って本物の花が入っているような色鮮やかなフラワーゼリーを作りました。



## 鮮 やかな桜が咲きました

5月7日、社会福祉センターに手作りの満開の桜が咲きました。この取り組みは、コロナ禍での高齢者との繋がりづくりの一環として、社会福祉協議会の介護予防教室参加者などから始まり、町内の幼稚園や児童館の児童も加わり桜の花びら約240枚を作製したものです。

5月18日には、子夢希児童館の児童が訪れ、完成した桜の木を鑑賞。「みんなで協力して作るのもいいね」と話しながら、鮮やかな桜を眺めしていました。



## チ ーム戦で大盛り上がり！

4月21日、子育て支援センターにおいて、遊びのひろば『ふれあい遊び』が行われました。

はじめに、年度初めということで、子育て支援センター職員の自己紹介。その後、ラジオ体操で体を伸ばし、陣地取りゲームを行ったあと、チーム戦を行いました。

チーム戦では、ボールを箱に入れて陣地に戻り、急いで次の人にバトンタッチ。保護者も一緒に参加し、親子で白熱した戦いが繰り広げられました。

